



Palacio de La Moneda
5 de mayo de 1992

Majestad:

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Majestad con el fin de extenderle una cordial invitación para que visite oficialmente Chile, en una fecha a convenir por la vía diplomática.

El buen nivel de la relación alcanzada entre la República de Chile y el Reino Hachemita de Jordania, nos permitirá examinar el estado actual de la vinculación bilateral e identificar áreas, en lo político, económico y cultural, que contribuyan al mejor conocimiento de nuestras realidades.

Tengo la convicción que la visita de Vuestra Majestad, la primera que efectuaría a mi país, daría un renovado impulso a los tradicionales lazos de amistad que han unido a nuestros países.

Me valgo de esta ocasión para expresarle las seguridades de mi más alta y distinguida consideración y personal estima.



PATRICIO AYLWIN AZOCAR

A Su Majestad
Hussein Bin Talal
Rey del Reino Hachemita de Jordania
A M M A N